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ご支援に感謝します 
 

 

昨年は新型コロナウイルス感染症によ

って様々な活動が大きな影響を受けまし

た。皆様のお仕事はいかがですか。商売は

どうですか。ひとり親世帯の方々に支援は

届いていますか。陽性者・感染者の人権は

守られていますか。 
 

 

 

今回のコロナ禍により苦しい状況にあ

る方々には，国・茨城県・阿見町・社会福

祉協議会などの緊急融資制度や生活資金

の貸し付けが用意されています。また，子

ども食堂や民間の団体からの支援も行わ

れています。町役場や商工会などに相談に

行きづらいという方はご連絡下さい。 
 

昨年３月の議員選挙では，皆様のご支援

により３期目の当選を果たすことができ

ました。心から感謝を申し上げます。阿見

町・町民の皆様のために働くことが出来る

ことを誇りに思っています。 
 

地方自治は，住民の意見や要望をしっか

りと受け止め，議会が決めたことを行政が

執行するという仕組みで成り立っていま

す。阿見町が直面する課題はたくさんあり

ますが，選挙を通じていただいた宿題や約

束した政策の実現に全力を尽くします。 
 

 

 

 

❒議会改革調査研究特別委員会 
 

私もメンバーになった「議会改革調査研

究特別委員会」（吉田憲市委員長）は，議

長経験者など経験の長い議員と若手の議

員９名で構成され，今後の阿見町議会の役

割やあり方について議員間の議論を始め

ました。 
 

 

 

 

❒議会での新しい役割 
 

私は，産業建設常任委員会委員・龍ケ崎

地方衛生組合議会議員・議会だより編集委

員・議会報告運営委員（副委員長）・議会

改革調査研究特別委員会・阿見第二小学校

調査検証特別委員会に属しています。 
 

また，議会選出のあて職として，阿見町

生活道路整備審査会委員・あみ観光協会理

事・予科練平和記念館運営協議会委員に選

出されました。 
 

９月の議会では「決算特別委員会」委員

長として決算審査を行いました。 
 

 

 

 

❒事務所の移転について 
 

議員当選以来の事務所を，昨年末に引っ

越しました。新しい事務所も自宅兼用です。

行政区は「上本郷区」から「シンワ区」に

変りました。引き続いて宜しくお願い致し

ます。 



❒裁判のご報告 
 

 

もう４年近く前になりますが，私及び同

僚議員の名誉を傷つけるチラシが大量に

配布されたことがあります。私（原告）は，

配布した者（元阿見町議会議員：当時）に

対して，２０１７年に名誉棄損による損害

賠償請求訴訟を起こし，一審の水戸地方裁

判所及び二審の東京高等裁判所で，慰謝料

５０万円・弁護士費用５万円が認められ判

決が確定しました。 
 

 

事件は，被告が，２０１７年３月２７日

以降、「浮かび上がる数々の疑惑・もう私

たちは海野隆議員あなたを許さない！」な

どとする事実と異なる数万枚のチラシを，

阿見町内や隣接市村に新聞折り込みやポ

スティング・郵送などにより配布したもの

です。さらには，妻の職場にまで押しかけ

たばかりか，出身地の那珂市のＯ市議（当

時）の依頼によって数百部のチラシを持参

するなど悪質なものでした。 
 

被告は，チラシ配布後、国際交流協会総

会などで，私に対してチラシ内容に基づき

中傷する言動を行うなど，執拗な攻撃を続

けて来ました。残念ながら，被告の謝罪文

を新聞に掲載することは認められません

でした。 
 

被告は，先の選挙で，再度，議会議員に

当選し，議会では同和問題や人権問題の発

言を続けています。２０２０年６月議会で

は，商工会青年部が主催したチャリティー

ゴルフに参加した阿見町教育長に対して，

「倫理的に問題がある」と執拗に個人攻撃

的な質問をしながら，被告本人が議員時代

に業者とゴルフを行ったことを指摘され

ると「ちょっと前なら覚えているが・・」

「覚えていない」などと答えるなど，きわ

めて不真面目な態度に終始しました。 
 

他人の名誉を傷つける行為は，明確な人

権侵害です。今回の裁判によって，そうし

た自覚を期待したいと思います。 

一般質問について 
 

 

 

 

中継録画で動画を

見ることができま

す 
 

❒２０年１２月議会 
 

１、防犯カメラ・監視カメラの増設について 

２、政策実現プランの進捗状況と今後の骨太の政

策展開について 
 

❒２０年９月議会 
 

１、今後想定される新型コロナウイルス感染症第

３波に向けた課題及び対応について 

２、小規模特認校・君原小学校の現状について 
 

❒２０年６月議会 
 

１、大形地区で発生した残土崩落・流出事案につ

いて 

２、空き家対策の取り組みの現状と課題・今後の

具体的スケジュール について 

 
 

 

 

 

 

無料法律・生活相談 
 

 

 

●地域や家庭での日常生活上の問題や法

律に関わる問題などに遭遇して解決でき

ずに悩んでいる方の相談に応じます。弁護

士による相談は予約が必要です。 
 

 

予約は、０９０-１５４８-５２９４ 


